



Crecimiento de la agricultura de la India superó el promedio mundial, afirma su ministro

Description

La India se convirtió en el mayor productor mundial de cebolla y se ubicó entre los líderes en el cultivo de una serie de otros productos agrícolas

En los últimos cinco años, la agricultura de la India y los sectores afines han registrado una tasa media anual de crecimiento del 4,4 %, superior al promedio mundial. Así lo informó el ministro de Agricultura y Bienestar de los Agricultores de la India, Shivraj Singh Chouhan, según reportó IANS, socio de TV BRICS.

De acuerdo con el ministro, durante un período de diez años, del ejercicio fiscal 2016 al 2025, el crecimiento del sector agrícola alcanzó el 4,45 %, el nivel más alto registrado en décadas anteriores. En el segundo trimestre del ejercicio fiscal 2025-2026 (julio-septiembre de 2025), el crecimiento del sector fue del 3,5 %, lo que refleja su desarrollo sostenido.

En el ejercicio fiscal 2024-2025 (de abril de 2024 a abril de 2025), la producción de cereales alimentarios del país alcanzó un nivel récord de 357,73 millones de toneladas, gracias al aumento de las cosechas de arroz, trigo, maíz y cereales de grano grueso, incluido el mijo.

“Hoy la India desempeña un papel de liderazgo mundial en varios cultivos agrícolas”, señaló el ministro.

Según precisó, la producción de frutas y hortalizas aumentó de 280,70 millones de toneladas en el ejercicio fiscal 2013-2014 a 367,72 millones de toneladas en 2024-2025. En ese período, la producción de frutas alcanzó los 114,51 millones de toneladas; la de hortalizas, 219,67 millones; y la de otros cultivos frutihortícolas, 33,54 millones de toneladas.

En particular, la India se convirtió en el mayor productor mundial de cebolla, con cerca del 25 % de la producción global. Al mismo tiempo, el país ocupa el segundo lugar a nivel mundial en la producción de hortalizas, frutas y patatas, con una participación de alrededor del 12-13 % en cada una de estas categorías, añadió Shivraj Singh Chouhan.

Según la evaluación del ministro, estos elevados indicadores económicos se lograron como resultado de reformas coherentes y de inversiones específicas destinadas a fortalecer las zonas rurales del país.

El Maipo/BricsTV

Date Created
Febrero 2026